

## Halle 300 wird vorerst nicht mehr vermietet

### 3.4.2014

Bei einer internen Begehung der Halle 300 wurden kürzlich technische Unzulänglichkeiten festgestellt, die auf die Schnelle nicht behoben werden können und zunächst einer umfassenden Untersuchung bedürfen. Deshalb muss vorerst von einer Vermietung der Halle abgesehen werden. Den Veranstaltern, die die Halle bereits gebucht hatten, musste leider abgesagt werden. Für die Betroffenen wird derzeit nach Ausweichmöglichkeiten gesucht.

„Wir bedauern das sehr, aber die Sicherheit für alle Besucher der Halle geht einfach vor,“ so Bürgermeister Joachim Kandels und die für die Vermietung zuständige BVB-Geschäftsführerin Elfriede Grewe.

Alle, deren Buchungen storniert werden mussten, und auch diejenigen, die für ihre geplanten Veranstaltungen nun die Halle 300 nicht nutzen können, werden um Verständnis für die notwendige Maßnahme gebeten.

[zurück /](#)

[drucken /](#)

[nach oben](#)